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民警出警须遵循回避原则
聘请监督员全程监督驾考

正隆国际融资租赁有限公司

本报讯（记者 白云飞 见习记者 张宁）8日至昨日，环
境保护部主要污染物总量减排核查组来洛，对我市上半年主
要污染物总量减排工作进行现场核查。

环境保护部华北督查中心主任刘长根，省环保厅副厅长
马新春，市委副书记、市长李柳身，副市长郭宜品等参加督查
活动。

昨日上午，核查组主持召开汇报会。李柳身说，近年，洛阳
以创建国家环保模范城市为载体，坚持生态优先、绿色发展，努
力建设山青水碧、环境良好、生态宜居的美丽洛阳。在完善机
制方面，洛阳建立健全组织领导、工作例会、督查督办、目标考
核、责任追究、资金保障、环境法制等工作机制，每年安排1000
万元专项资金用于创模和环保工作奖励；在减排措施方面，洛
阳着力打好城市扬尘治理、饮用水水源地保护、拆除燃煤设
施、涉重金属企业污染治理等专项战役，持续推进林业建设、
城市绿化、水系治理、大气环境整治等工作。据统计，近年全
市已累计投入资金135亿元，实施各类环保项目近3000个，
开展专项整治50余项，极大地改善了城市环境质量状况。

今年，按照国家和省下达的主要污染物总量控制目标，我
市明确了83项重点减排工程。其中，列入国家减排目标责任
书项目9项、列入省目标责任书项目11项、列入市目标责任
书项目 63 项。截至目前，83 项减排工程中，已建成投运 48
项，正在建设35项。根据减排清单自我核算结果，上半年全
市化学需氧量、氨氮、二氧化硫、氮氧化物等减排指标均实现
了时间过半、任务过半的目标。

核查组对我市在主要污染物总量减排和大气污染防治方
面所做的工作和取得的成绩给予充分肯定，反馈了核查中发
现的问题和改进措施建议，并就做好全年主要污染物总量减
排工作提出具体要求。

在洛期间，核查组分四个小组分赴10余家重点减排企业
和项目现场，进行了实地核查督导。

李柳身参加污染物总量减排核查汇报会

全市减排指标
实现时间任务双过半

本报讯（记者 孙小蕊）在高速运
转的钢绳芯输送带上，准确识别出现磨
损、断芯、接头位移等问题的部位，并进
行定性定量分析，从而判断出其使用寿
命和报废时限，这是该领域的一道世界
级技术难题。

“我们攻克了这个难题，获得了财政
部、工业和信息化部2014年度物联网发展

专项资金支持。”昨日，洛阳泰斯特探伤技
术有限公司首席执行官窦伯英高兴地说。

记者在该公司实验室见到了泰斯
特输送带钢绳芯探伤系统：一个个长方
形的黑色匣子被固定在钢绳芯输送带
下方，旁边放置了一台中央处理器。

窦伯英说，这些黑色匣子就是他们
的“宝贝”，实现探伤最核心的技术就在

这里面。目前国内已有的输送带探伤
设备并不完善，有的设备必须在停机检
修或慢速运行时才能进行检测，有的设
备采用X光对人体辐射很大，且检测结

果无法量化，更无法实现在线实时监测。
她说，泰斯特公司在这些黑色匣子

里装有自主研制的全息磁探伤装置、大
容量数据采集装置等。（下转02版）

成立仅3年多的民营企业泰斯特公司，60余名员工中有40名
从事科技研发，企业销售收入的30%用于科技研发——

“洛阳智造”领跑钢绳芯探伤领域

这是一家草根型企业，又是一家科
技型企业；这是一家名不见经传的企业，
又是一家令人刮目相看的企业。

这家仅有60多人的企业，竟“吃了豹
子胆”，叫板世界性难题并成功“拿下”，占
领了市场制高点，获得国家资金支持。其
中有着怎样地果敢与付出，又是何等地给
洛阳工业“长脸”！

从“蹒跚起步”到“洛阳制造”，从
“洛阳创造”再到“洛阳智造”，泰斯特公
司走出了一条完美的上行线。

当下，面对严峻复杂的经济形势，

不少人感叹做企业如同“走钢丝”，感叹
制造业利润“薄得像刀片”。在声声叹
息中，泰斯特公司实现逆势上扬，有什
么“独门利器”？

盘点一番，探求就里，就是四个字：
科技创新！

提起科技创新，一些人似乎不以为
然，认为这是个老生常谈的话题：提了多少
年，说了多少遍，是企业谁谈不出个子丑寅

卯？但说归说、谈归谈，咱平静下来扪心自
问一下：自己的企业在科技创新上到底下
了多大的劲，获得了多少“红利”？

实施科技创新，需要的是真重视、
真投入。真重视，就像泰斯特公司那
样，把科技创新放到事关企业生死存亡
的高度，大胆试、大胆闯，着眼“制造”，
专注“创造”，瞄准“智造”，努力实现企
业由“草根”到“大树”的转型；真投入，

就是像泰斯特公司那样，其他地方挤一
挤、紧一紧，把好钢用到刀刃上，把资金
用到科技攻关上，实现产品升级换代，
让企业用“价值战”取代“价格战”。

企业是科技创新的主体。立足科
技创新，企业才有生命力；拥有自主知
识产权和核心技术，企业才有竞争力。
科技创新，挺起企业脊梁！

科技创新，挺起企业脊梁

【你好，洛阳】我市引进第二位国家
“千人计划”人才；全市省级院士工作站
增至23家，共享两院院士27名。地区间
发展竞争的核心是人才竞争，正在爬坡
过坎的洛阳，急需充满创造力的各路贤
才，只有群贤毕至，才能提供“一切皆有
可能”的希望。强化人才支撑，释放人才
红利，这是洛阳实现跨越的重要支点！

半年之内，省委书记郭庚茂第三
次来洛调研指导工作，以“九牛爬坡，
个个出力”寄语洛阳广大干部，既给人
鼓舞，又催人奋进。

“ 九 牛 爬 坡 ”是 一 种 什 么 样 的
状态？

每头“牛”都知道自己的位置、都
知道该往哪个坡爬、都知道要拼命往
上爬，并且都非常清醒——爬上去，柳
暗花明；爬不上去，处境险恶。

“九牛爬坡”，具体到我们工作，就
是科学谋划、提升战略、真抓实干，就
是恪尽职守、勇于担当、团结协作！

加快建设名副其实的中原经济区
副中心城市，努力建成中原经济区的
重要增长极、文化示范区、最佳宜居
地、开放创新城，是市委、市政府在通
盘考虑洛阳的基础与潜力、机遇与挑
战、需要与可能的基础上提出的，让副
中心名副其实，这不亚于以往任何一

次闯关夺隘！
毛泽东曾说：“我们的任务是过

河，但是没有桥或没有船就不能过。
不解决桥或船的问题，过河就是一句
空话。”

“九牛爬坡，个个出力”，就是切实
帮助洛阳解决“桥”或“船”的问题！

如果把建成副中心比作一项工
程，那么，这将是一项复杂的系统工
程，牵一发而动全身，很多工作往往涉
及多个领导、多个部门，需要从战略高
度更加注重系统性、整体性、协同性，
做到相互促进、良性互动、协同配合。

人们最近在津津乐道：巴西世界
杯第一场半决赛，德国以 7∶1 击败东
道主巴西。德国总理默克尔解读这
一战果说：“德国队最大的优点就是
整体配合。”

这刚好从一个侧面印证了“九牛
爬坡，个个出力”的决胜价值。

反观我们有些同志，爬坡过坎的
目标定位有了，可就是“难”字当头，总
想再等一等、看一看，“不上套”；一些
重点工作已经确定了，可就是说得多、
做得少，虚功多、惰性重，“不出力”；一
些招商项目好不容易谈好了，需要团
结协作才能落地，可就是考虑部门利
益多、发展大局少，各自为战甚至相互
拆台，“不合力”……

千难万难，不干最难；千条理万条
理，实干才是最硬道理。

“九牛爬坡”，要强化项目支撑。
没有可对接、可实施的项目，副中心只
能是空中楼阁。要以项目建设为抓
手，紧紧围绕副中心的四个定位，着力
谋划和实施一批重大项目，确保项目
有序衔接、早见成效。

“九牛爬坡”，要注重长短结合。
建成副中心，不是一时之功。要科学
处理保态势与可持续的关系，既着力

解决发展中的深层次问题，打牢可持
续发展的基础，又积极应对经济下行
压力，坚决避免经济运行出现“自由落
体式”下滑，以保态势来求持续，积小
胜为大胜。

“九牛爬坡”，要推动层层落实。
舒舒服服不可能突围，松松垮垮不可
能破局。我们要拿出“寝不安席、食不
甘味”的精神，横下一条心、憋足一口
气，落实落实再落实、用力用力再用
力，不折不扣担当起自己在建设副中
心中的责任和使命。

雪崩的时候，没有一朵雪花觉得
自己有责任，但每一朵雪花都应为雪
崩感到羞愧，正如每一根蜡烛都应擎
起光明。

众人划桨开大船。我们每一位同
志都是发展激流中的“划桨手”，唯有
同心协力、真抓实干，方能早日建成名
副其实的中原经济区副中心城市！

——再论“加快建设名副其实的中原经济区副中心城市”之二

“九牛爬坡，个个出力”
洛 平

近日，在洛宁县产业集聚区洛宁龙
瑞精密铜管项目车间里，工人正在加紧
生产。

该项目总投资 3.8 亿元，于 2012 年
开工建设。该项目依托当地丰富的矿产
资源和有色金属深加工优势，采用国际
最先进的铸轧法技术生产精密铜管。目
前，该项目正在进行试生产，达产后，可年
产空调与制冷用精密铜管2万至3万吨。

记者 鲁博 特约记者 赵笑菊 通讯
员 李峰 摄

依托资源优势
加快产业发展

《百姓问政》第三场聚焦“让百姓更安宁”

本报讯 昨日下午，市委书记陈雪枫主持召开市委
常委议事会，听取了推进中原经济区副中心城市建设
情况、洛阳市“十三五”规划及其他重要规划编制情况和
全市战略性新兴产业发展情况汇报，并就相关工作进行
研究部署。 （本报记者）

陈雪枫主持召开
市委常委议事会


